

① 災害時の課題について

昨今の気象状況は想定できない災害が急激に起きるなど、予測していても危険な状況に陥る場合がある。

この間豪雨予測などに対しても度々避難勧告等が発表されている。最近では台風9号の接近に対して避難を促す発表が出された。

自らの命を守る上では、情報を提供し安全確保を促すのは当然の指示であるが、町が発表する避難勧告等に対し、町民の危機感が充分でないような印象を受ける。

そこでこのような避難を促す発表の課題も含め、災害時の課題について質問する。

- (1) 今年度中のこれまでの避難勧告等の発表件数はどれくらいか。
- (2) 避難対象にたいして、実際に避難した人数はどれくらいか。
- (3) 避難を促す発表方法は、防災無線かメールでの防災情報であるが充分ではない。新たな情報伝達方法の考えはないか。
- (4) ペットの災害対策はどのように対応しているのか。
- (5) 災害や火災での家屋倒壊などの支援補助金や廃棄物処理費用の免除などはできないか。

② 中尾城公園スパイラルスライダーについて

今年5月に新聞やテレビで報道された中尾城公園のスパイラルスライダーは、今後の復元を考えているような報道がされた。仮に復元しても十分な安全確保、新たな事故に繋がるような施設ではさらに問題となる。

今後の計画をどう考えているのか。